
FISICAS

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA 
BIBLIOTECA:

Año de encuesta: 2005
Más volúmenes, para que todos podamos usar los libros que necesitemos. 
Ordenadores con conexión a internet 
Fotocopiadora dentro de la biblioteca 
Un poco más de empeño en la aclimatación de la biblioteca que suele hacer bastante calor siempre. 
Sería útil disponer de un servicio para hombres
La luz de la sala de lectura se podría mejorar con lámparas individuales. La biblioteca de químicas es 
un buen ejemplo a seguir.

Se necesita renovar los libros de mayor uso porque son una vergüenza el estado en el que se 
encuetran muchos de ellos ( Tipler es su ejemplo ).
Se necesitan muchos más libros de " física de dieléctricos " de 1 vol Alberto Martín y 1 vol Martinez 
Duart porque ni siquiera el de tejuelo amarillo esté decente. 
Existe mucho material ( en cuanto a libros ) que está obsoleto, anticuado y viejo. 
No hay una preocupación ni un compromiso de la mayoría de los profesores de las asignaturas 
troncales y obligatorias de actualizarse en los libros de texto citando a autores y ediciones de hace 40 
años lo que se traduce en un abandono por parte del estudiante o este tipo de material ya que 
apuesta claramente por los apuntes que en muchos casos es insuficiente. 
Gracias y un saludo.

Considero que la biblioteca de la facultad de físicas, se encuentra en unas condiciones muy inferiores 
en comparación con otras bibliotecas de la universidad. Tanto el mobiliario cómo los ejemplares, se 
encuentran en muy malas condiciones, la sala de estudio se queda corta ante la demanda de 
espacio, lo que sin duda obliga a muchos alumnos a elegir otras facultades como lugar de estudio, 
con los prejuicios informativos que dicha situación causa. La sala además de pequeña y antigua, esta 
muy mal ventilada, por lo que los alumnos se ven obligados a soportar temperaturas elevadas 
durante todo el curso, lo que no facilita el estudio. 
Sinceramente, creo que la imagen de la biblioteca de físicas es vergonzosa, y esta situación no ha 
mejorado en los últimos cinco años, ni siquiera existen puestos donde poder utilizar un ordenador 
portátil y sin duda la capacitación informática de la sala es lamentable, con unos accesos obsoletos, 
más propios de los años 80. 
Deberían solucionar dicha situación, y aprender de otras bibliotecas, como la de la facultad de 
informática y el nuevo edificio construido tras la facultad de químicas. Si quieren progresar, y 
continuar con el nivel de exigencia que se pide a los alumnos, debemos contar con un soporte 
infraestructural acorde. Mejoren nuestra situación para mejorar todos. Gracias por su atención.

Por qué no se ha repuesto el reloj ?
¿ por qué nos asamos todo el año ?
Sugiero una mayor comunicación con los profesores, ya que en muchas troncales todos los 
profesores recomiendan el mismo libro y en  consecuencia no es fácil estudiar con dicho libro porque 
está demasiado solicitado.

Dirigido al personal de la biblioteca, a veces al reponer el inventario se origina demasiado ruido, al 
andar tan bruscamente, o el situar los libros en la estantería y en la biblioteca se oye todo. Si se elige 
un horario en el que la biblioteca estuviera menos llena sería de mayor agrado. Gracias por la 
atención.

Necesitamos más libros en la facultad de física !!! 
Sillas y mesas más cómodas estarían bien y si ya nos pusieran algún tipo de iluminación que no 
produzca dolor de cabeza pues mucho mejor.  
Fdo : Un estudiante que estudia en casa con libros que no ha podido encontrar en su biblioteca.
Libros !!

Sería un detalle sustituir el pasillo con nueve estanterías !! Y doce bancos !! Que consiste la 
biblioteca provisional de c.c. físicas ( los últimos 10 años que yo sepa ). Con dos computadoras una 
de ellas con acceso a internet. 
Por una biblioteca en condiciones . 
Es pedir demasiado ?



Ampliar el periodo de la apertura extraordinaria en época de exámenes.




